



Nearshoring trae inversiones extranjeras a México

Durante el evento, Sergio Loredo brindó un amplio panorama de cómo las fintech, en particular los servicios innovadores de AlquimiaPay, están avanzando hacia México. “Al adoptar y desarrollar las últimas tecnologías, no sólo avanzamos en nuestro campo, sino que también establecemos estándares que inspiran a toda la industria”. En un grupo que incluye a reconocidos ejecutivos y expertos como Sergio Loredo Foyo de AlquimiaPay; comunicación global con Enrique Bustamante Martínez, director del Instituto de Expresión Pública; en presencia del Gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz. Pietro Pifaretti, Embajador de Suiza en México y Marcela Guerra Castillo, Presidenta del Consejo de la Cámara de Diputados.

<https://cadenapolitica.com/2023/11/18/nearshoring-trae-inversiones-extranjeras-a-mexico/>